

第7回 東陽の里まつり



10月15日、冷たい雨の中「第7回東陽の里まつり」を開催いたしました。同時に開催を予定していた「伝統文化の祭典」は悪天候のため、中止となりました。

コミセンのロビーやホールそしてテントを使って縁日屋台「綿あめ・ポップコーン・金魚すくい・射的」、岡の台ごんぼうどんの提供。eスポーツ、創作教室「推しうちわ作り」を行いました。子どもから大人まで多くの方に楽しんでいただきました。

ご来場いただきました皆様、ありがとうございました。スタッフ関係者の皆様、お疲れ様でした。皆様に深く感謝申し上げます。



地域歴史探訪学習会

地域文化伝承部事業



11月5日（日）地域文化伝承部事業「地域歴史探訪学習会」を、白鷹町の学芸員石井紀子さんを講師にお迎えして開催いたしました。令和2年度に作成した「ひがしね文化財マップ」を基に地域の歴史や史跡を巡る学習会を令和3年度から行つており3回目となりました。今回のコースは、最初に陸橋、新野広陵の碑、大念佛供養塔、釈迦院文殊堂、細越子育地蔵尊、そしていぼ八幡を巡りました。

講師の石井さんにその時代の歴史的背景や成り立ち、見どころ等について詳しくわかりやすく説明していただきました。

最後にコミセンで、昭和30年に撮影された、浅立分校改築記録「新校舎の出来るまで」のスライドを鑑賞しました。

知らないことや初めて訪れた場所もあり、新しい発見がたくさんありました。

長い年月地域の方々が大切に維持されている身近にある「地域の史跡」を知り、先人の思いを感じる学習会でした。

大人のチーズとワインを楽しむための講座

10月24日（火）に13名の方が参加して、大人のチーズとワインを楽しむための講座を開催しました。講師にソムリエ・エクセレンスとコムラード・オブ・チーズの資格をお持ちのグッティショップカネコの金子恵子氏（米沢市）をお招きし、ワインとチーズの基礎知識や種類などを伺った後、各5種ずつの試食、試飲を行いました。色々な国のワインや様々な味のチーズを楽しむことができ、とても貴重な体験になりました。ご参加いただきました皆様、本当にありがとうございました。



町総合防災訓練



10月22日、東根小学校グラウンドを会場に町総合防災訓練が行われました。大規模災害に備え災害に対する防災体制の確立と防災意識の高揚を図ることを目的に町・消防団・各区自主防災会・各関係団体・地域住民が一体となって各種訓練を行いました。

児童の皆さんには避難訓練・初期消火訓練・起震車体験等を行いました。

いつ起こるかわからない災害、日頃から備えることを忘れずに過ごしましょう。

ひがしね保育園

= 避難訓練 =

10月27日（金）、ひがしね保育園内にて避難訓練が行われました。今年も園庭へ避難した後、遊戯室に移動して、園長先生と白鷹分署の消防士さんから避難する時に気を付けることなどのお話を聞きました。

その後、実際に煙が充満した部屋に入って口を服の袖で覆って煙を吸わないように避難する訓練も行いました。



バンダナ通信

=白鷹東駐在所から のお知らせ=

SNSに起因した子供の性被害を防止！

スマートフォンの普及により、SNSを通じて多くの子供たちが性被害等にあります。全国における令和4年中のSNSに起因する事犯の被害児童数は1,732人となっており、近年高い水準で推移しています。

～被害に遭わない・遭わせないために～

《子供たちに守ってほしい事》

- 会ったことのない人と子どもだけで会わない！
- 会ったことのない人に名前や住所を教えない！
- 仲良しの友達でも裸や下着姿の写真を送らない！
- SNSでの出来事を親に内緒にしない！

《保護者へのお願い》

- 「ペアレンタルコントロール」の積極的な活用を！
 - ・フィルタリングの設定
 - ・ネットについての親子のルール作り

長井警察署 84-0110 白鷹東駐在所 85-2046

東根小学校5年生 米作り体験学習・脱穀

10月12日（木）東根小学校5年生による稻の脱穀作業体験が行われました。

稻刈りに引き続き、小山沢地区中山間地域づくり推進協議会の「田んぼの先生」たちに教えてもらいながら、稻運びや稻こき作業を一生懸命行い、米作りの大変さと面白さを学んでいました。



ありがとうございました



10月28日、衣袋建設株式会社・五風会の皆様が、コミセン駐車場周辺で草刈り、側溝清掃等のボランティアを行ってくださいました。毎年行っていただいております。

ありがとうございました。

クマ注意!!



東根地区でも度々目撃されています。

県では「クマ出没警報」が発令されています。特に、早朝や夜間はクマが出没する可能性が高いので、十分注意しましょう。



お知らせ

お問い合わせ、申し込みは
東根地区コミュニティセンター
電話85-2228



冬の陽だまりコンサート

素敵な音楽を聴きながら、白鷹や置賜の食材を使用した食事やお酒でゆったり過ごしてみませんか？お子さんと一緒に、ご家族みなさんで、ご夫婦、お友達同士などでお気軽にご参加ください。

◇日 時 11月25日(土) 開会18:30
真舟とわライブ19:00~20:30

◆場 所 東根地区コミセン 大ホール

◇出演アーティスト 真舟 とわ

◆ディナー（軽食） 農家レストラン エルベ（飯豊町）

◇料 金 3,500円（飲食代込）



※お酒以外にもジュースや
ノンアルコールの飲み物
もご用意します。

まだまだ申込み大丈夫です！！

Music: 真舟 とわ /
mafune towa



関西圏を中心に活動しているシンガーソングライター。パステルカラーが浮遊するような純粋な声で紡がれる、素朴で柔らかな歌の数々。自然と溶け込むような自由な声でスガシカオなどをはじめとする様々なアーティストと共演。

2022年にはりんご音楽祭に出演。今年9月には白鷹町中山の古民家カフェくらし noie 族（まぶし）にて2年続けてのライブを開催。



Food : 農家レストラン エルベ

飯豊町の人気店、農家レストラン エルベさんに岡の台ごんぽ等の白鷹や置賜産の食材を使用した料理をご提供していただきます。（コンサートでしか食べられないエルベさんオリジナル料理もあります！）

=子ども会育成会からのお知らせ= 球技大会を開催します！

●いつ 12月3日(日)

午前9時～11時10分(予定)

○どこで 東根小学校 体育館



●種 目 ドッヂボール

○持ち物 内ズック、防寒具

※当日、校舎には入れません。(体育館以外)

参加申し込みは所属の子ども会にお願い
します。

体調にはご留意ください。
いか、11月とは思えない暖かい気候が
続いているますが、朝晩は冷えますので
今年の冬は記録的な暖冬の予想のせ
待ちしております。

(別府)

あとがき

今月は、25日(土)に冬の陽だまり
コンサートを開催いたします。音楽
は、関西在住のシンガーソングライ
ター真舟とわさんをお招きします。

真舟さんの歌は老若男女、誰が聞い
ても心地よく、優しく心に響く歌声で
す。お友達や地域の方々と楽しく飲食
しながら音楽を楽しんでいただければ
と思いますので、お申込みのご連絡お

まちづくり座談会

白鷹町と東陽の里づくり協議会の共催による「まちづくり座談会」を開催いたします。多くの皆さんの参加をお待ちしております。

□日 時 12月14日(木) 午後7時

□場 所 東根地区コミセン 大ホール

□内 容 ◎町より「ふるさと森林公園の
再整備について」

◎地域の課題解決に向けた
意見・質問など

※参加を希望される方は東根コミセンへ
お知らせください。

これからの予定

11月25日(土)冬の陽だまりコンサート

12月 3日(日)東根地区子ども会育成会

球技大会

14日(木)まちづくり座談会